

第2回学校運営協議会

7月1日（月）、本校において第2回学校運営協議会が開催されました。今回は、東部教育事務所生涯学習系の皆様に視察をいただくとともに、ご指導もいただきました。今後の励みにしていきたいと思っております。

また、今回は、代表委員の子どもたちと協議会委員とが漆をつき合わせての熟議を行いました。昨年度に続いて2回目の取組です。

設定は、以下の通りです。

変化の激しい社会を自分の力で歩いていける人になるためには、「自分で考えて、自分で決めて、自分で動き出す！」人にならなければいけないと考えます。皆さんは指示待ち人間になっていませんか。今回は、『すべての児童が、もっと楽しく学校生活を送るために』というテーマで、「自分(たち)で考えて、自分(たち)で決めて、自分(たち)で動き出す！」ことにチャレンジしてほしいと思います。どうすれば(何をすれば)みんなが楽しく学校生活を送れるか、それは日常的な行いなのか、イベントなのか、委員の皆さんとともに考えながら、話し合いながら、実現可能な取組を考えてみてください。

児童も委員の皆さんも真剣に向き合いながら、中身の濃い時間を過ごすことができました。今後、児童がさらに内容を絞り込んで、実現に向けて話し合いを続けます。

